

EL ECONOMISTA

S&P confirma notas del Bancomext por su estabilidad financiera

S&P Global Ratings confirmó las calificaciones en escala global y nacional del Banco Nacional de Comercio Exterior, las cuales reflejan la estabilidad de su negocio como el tercer banco público más grande en el país.

NOTIMEX

ABR 12, 2017 |

S&P Global Ratings confirmó las calificaciones en escala global y nacional del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), las cuales reflejan la estabilidad de su negocio como el tercer banco público más grande en el país.

Asimismo, expuso, confirman el estatus de esa entidad como el brazo financiero más importante del gobierno mexicano para promover y desarrollar el comercio exterior en el país entre las empresas pequeñas, medianas y grandes locales.

Lo anterior, luego de que la evaluadora internacional confirmara sus calificaciones en escala global en moneda extranjera de largo y corto plazo de BBB+ y A-2, y en moneda local de A y A-1, respectivamente, del banco de desarrollo mexicano, aunque mantuvo la perspectiva negativa.

Al mismo tiempo, Standard & Poor's, una entidad de S&P Global Ratings, confirmó sus calificaciones en escala nacional de largo plazo de mxAAA y de corto plazo de mxA-1+ del banco, con perspectiva estable.

Además, la calificadora de riesgo crediticio confirmó la evaluación de emisión de BBB+ de las notas senior no garantizadas del banco.

Las calificaciones del Bancomext incorporan la flexibilidad financiera y el continuo respaldo que le brinda el gobierno en términos de fuentes de fondeo a través de la garantía total, junto a sus manejables obligaciones a corto plazo, argumentó.

En un comunicado, apuntó que las notas reflejan los indicadores de calidad de activos del banco que son más fuertes que el promedio de la industria, pese al crecimiento agresivo registrado recientemente y del alto nivel de concentración por sector económico.

“No prevemos que cambie nuestra evaluación del Bancomext en los próximos 12 a 24 meses. Por lo tanto, nuestras calificaciones y la perspectiva del Bancomext son las mismas que las de México y se moverán en línea con las del soberano”, precisó